



ひまわり



令和4年 3月号

3年生がスタートして、もうすぐ1年が経とうとしています。始業式で見た子供たちの溢れる笑顔を思い出します。今年度は、薬師寺小学校で過ごす最後の1年。外で丸くなりお弁当を食べた遠足、皆で力を合わせた運動会、力を振り絞って最後まで走り抜いた持久走大会、閉校記念セレモニーなど素敵な思い出がいっぱいです。

新型コロナウイルスの感染拡大が続きましたが、その中でも子供たちは前向きに大きく成長し、自分の力でできることも増えました。

子供たちが安心して新しい学校で4年生を迎えることができるように、子供たちに寄り添って残り1ヶ月を過ごしていきたいと思えます。保護者の皆様には深いご理解と温かいご協力を頂き、ありがとうございました。心から感謝申し上げますとともに、残りの1ヶ月間、よろしくお願いいたします。

★3月の予定★

★下校時刻は、『3月の下校時刻のお知らせ』で確認をお願いいたします。

日	月	火	水	木	金	土
A 週		1 特別短縮日課	2 特別短縮日課 交通安全教室 下校指導	3 特別短縮日課 閉校式事前練習	4 特別短縮日課 閉校式前日準備	5 閉校式
6 B 週	7 閉校式振替休日	8 業間日課	9 業間日課	10 業間日課 お別れ式練習	11 業間日課	12
		清掃強調週間 (~15日) →				
13 A 週	14 業間日課 卒業式予行	15 業間日課 お別れ式練習	16	17 4時間授業 (1~4, 6年) お別れ式	18 卒業式 (1~4年休み)	19
		清掃強調週間 (~15日) →				
20 B 週	22 春分の日	22	23	24 特日課3時間 修了式、離校式	25 春休み (~4/6)	26
27 A 週	28	29	30	31		

●●● 3月の給食当番 ●●●

*4班 (2/28~3/4)

*5班 (3/7~3/11)

*6班 (3/14~3/18)

*1班 (3/22~3/23)

★3月の学習予定★

国語	わたしたちの学校じまん	体育	ハードル走 など
算数	ぼうグラフと表 3年のふくしゅう	図工	生まれかわったなかまたち のごぎりひいてざくざく など
社会	わたしたちのまちのうつりかわり	総合	ふるさと薬師寺の良さを見つけよう
理科	ものと重さ など	外国語活動	Unit 8、9 「What's this?」「Who are you?」
音楽	音の重なりをかんじて合わせよう		



お知らせとお祝い* * * * *

●●● 閉校式について ●●●

3月5日(土)に、薬師寺小学校の閉校式が行われます。子供たちは、通常登校、10:35一斉下校になります。3月7日(月)は、振り替えでお休みになります。

●●● 来年度の通学班について ●●●

2月25日(金)業間に来年度の通学班の確認が行われました。3月2日(水)の下校から、来年度の通学班で歩きます。新班長、副班長での初めての一斉下校となりますので、当日はできる限り徒歩で帰宅できるよう御協力よろしくお願ひいたします。

●●● 家庭学習強化週間、学力テストについて ●●●

家庭学習強化週間では、ご協力ありがとうございました。休校中の実施となったため、休校中の課題、強化週間で自分が立てた家庭学習の実施と大変だったことと思います。ご家庭での支援があり、長くなってしまった休校中も学習に取り組むことができました。ありがとうございました。子供たちの学習の様子を見ると、意欲的に学習に取り組んだり、自分で立てた目標に向かって努力したりする姿が増えているような気がします。先月、学力テストの結果を渡しました。担任一同、学級の一人一人の結果を分析し、新年度に向けて学習指導に力を入れていきたいと思ひます。ご家庭でもお子さんの学習の様子を知っていただき、家庭学習で支援や励ましの言葉をかけていただければと思ひます。



●●● お知らせ ●●●

①今年度持ち帰った荷物について

今年度は、薬師寺小学校の閉校に伴い引っ越し作業があります。そのため、掲示ホルダー、ファイル等を持ち帰ります。次年度使用するかもしれませんので、処分せずに自宅にて保管をお願ひいたします。

②感染対策について

毎日の検温、入力のご協力ありがとうございます。休日も検温、リバーへの入力のご協力をお願いします。子供たちのマスクについてですが、子供に合ったサイズの物を装着していただけますよう確認をお願ひします。(文科省推奨：可能な限り不織布マスク)

③卒業式・お別れ式について

今年度は新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために、卒業式は3月18日(金)に卒業生と保護者の方、5年児童、職員のみで行います。そのため、この日は1~4年生はお休みになります。在校生は、3月17日(木)に、6年生とのお別れ式を行います。

④3月24日(木)について

24日(木)は修了式、離校式になります。給食なしの11:30下校となりますので、よろしくお願ひします。



*** 心のとびら~子供たちの1年~ ****

今年度も、コロナウイルス感染症が流行してしまったため、様々な教育活動を予定通りに行うことができず子供たちにはたくさんの我慢をさせてしまいました。子供たちは、「先生、しょうがないよ!」「みんなで一緒に薬小で過ごせることが一番楽しい!」「みんなで勉強できるから!」そんな声がたくさん聞こえてきました。いつでも前向きで、みんなと一緒に過ごせることが楽しくて・・・そんな子供たちの笑顔からたくさんの楽しさ、幸せを感じることができました。これも保護者の皆様の支えがあってです。本当にありがとうございます。

薬師寺小学校で、子供たちと学べるのも本当にわずかになりました。子供たちと一緒に最後まで全力で笑い、楽しみ、学んでいこうと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。
